

# Psychopharmaka? Kritischer Dialog

„Manchmal reicht ein Wechsel der Perspektive“ (Zitat: Saint-Exupéry)

In den letzten Jahren werden zunehmend kritische Stimmen zum Thema Psychopharmaka laut. Die Treffen dienen dem offenen Austausch von Erfahrungen mit Psychopharmaka im gleichberechtigten und vielstimmigen Dialog.

Dieser richtet sich an Menschen mit seelischen Krisen. Ebenso sind Menschen aus deren Umfeld eingeladen (z.B. Angehörige, Nachbarn, Mitarbeiter\*innen aus psychosozialen Einrichtungen). Jede Veranstaltung wird dialogisch vorbereitet und geleitet und kann einzeln besucht werden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Der Dialog findet an jedem 2. Montag im Monat in der Zeit von 18.00 bis 20.00 Uhr statt (außer Juli/August – Sommerpause)

- **08.01.2018**  
Recherchieren und Informieren über Psychopharmaka - Wege und Irrwege
- **12.02.2018**  
Begleitung beim Reduzieren - was hilft, was schadet?
- **12.03.2018**  
Ärzte und Psychopharmaka - eine verhängnisvolle Affäre?
- **09.04.2018**  
Medikamente in der Klinik – Klinik ohne Medikamente?
- **14.05.2018**  
Hilflos und hoffnungsvoll – die Situation der Angehörigen?
- **11.06.2018**  
Psychopharmaka verändern das Miteinander – Stigma und Tabu
- **10.09.2018**  
Medikamentenreduktion: Angst vor der Krise oder Mut zum Scheitern?
- **08.10.2018**  
Krisen trotz Psychopharmaka – Medikamente in der Krise
- **12.11.2018**  
Körper, Kunst, Musik – Alternativen zu Psychopharmaka?
- **10.12.2018**  
Gespräch, Gruppe, Psychotherapie – weitere Alternativen zu Psychopharmaka?

Ansprechpartner: Sabine Haller, Email: [sabine.haller@experienced.de](mailto:sabine.haller@experienced.de)

Unser Gastgeber für 2018 ist:



**Kellerkinder e. V.**

Ebertystr.8, 10249 Berlin

<http://maria-der-bär.de>

<http://seeletrifftwelt.de>